

## Fútbol | Segunda B

# Estreno del renovado filial

El Sporting B da el pistoletazo de salida ante el Cacereño con una plantilla con numerosas caras nuevas

CAMPO	PEPE ORTIZ
HORA	12:00
ÁRBITRO	MUÑOZ RUIZ

**Gijón, Dani BLANCO**

No ha tenido el tiempo deseado para conjuntar todas las piezas de su puzzle, pero la Liga ya está aquí. Tomás Hervás recibió esta misma semana a numerosos efectivos que se antoja que serán importantes durante la competición. Algunos de ellos debutarán con pocos entrenamientos con su nuevo equipo, pero no hay tiempo para más, comienza la hora de la verdad.

Tras una pretemporada irregular y de innumerables pruebas de futbolistas, el técnico berciano ya tiene una plantilla que se acerca mucho a sus pretensiones. A falta de la llegada de un pivote defensivo, el técnico cuenta con artillería para hacer una campaña ilusionante. En este primer encuentro, contará con bajas importantes como las de Alberto, Julio, Álvaro Bustos y Tomás Mota. El portugués está pendiente de resolver unos trámites burocráticos para poder estar a disposición.

Si están listos para su debut las otras incorporaciones. No en vano, cuatro de los cinco fichajes podrían ser titulares (Víctor Algisi, Carlos Garrido, Víctor Ruiz y Mario Arqués), mientras que Juan Cifre pelea el puesto en el lateral derecho con Sergio Me-



El rojiblanco Mendi, durante un encuentro de la pasada temporada ante el Zamora. | MARCOS LEÓN

néndez. De esta forma, el posible once titular sería el formado por Dennis; Sergio Menéndez, Víctor Algisi, Carlos Garrido, Víctor Ruiz; Chus, Mario Arqués; Guillermo, Juan Mera, Jaime; y Mendi.

El técnico cuenta con soluciones desde el banquillo, principalmente con Pablo Fernández, que

ha ganado peso en el equipo desde su salto al filial la pasada temporada. Junto al delantero, el técnico ha citado a todos los disponibles -Pol Busquets, Ramón, Chus y los juveniles Pelayo y Nacho-. Entre los disponibles, sobresale la figura del camerunés Dani Ndi. Resta por ver qué decisión tomará Tomás Hervás de ca-

ra al estreno liguero y su participación en el filial sportinguista. Dos de los disponibles serán descartados en la citación final antes del encuentro.

Será un buen momento para comprobar el nivel de las nuevas adquisiciones y su conjunción con los futbolistas de mayor peso de la plantilla, a los que se suman

los jóvenes valores que quieren irrumpir con fuerza desde el minuto uno.

El primer rival de la temporada será el Cacereño, un equipo bien rodado en la categoría de bronce, en la que inicia su séptima temporada consecutiva. El conjunto extremeño ha cuajado una pretemporada con luces y sombras, rodeado de un caos institucional que ha repercutido en la planificación de la plantilla. El posible equipo que utilice el técnico Ángel Marcos podría estar formado por Vargas, Gonzalo, Mejías, Mansilla, Toni; Amaro, Cuerva; Gallego, Ocaña, Aarón; y Martins Diop.

**Los rojiblancos**  
Alberto, Julio, Álvaro Bustos y Tomás Mota son bajas para este encuentro

Pero lo importante se centra sobre el terreno de juego. Y ahí, el Pepe Ortiz debe de ser un filón para el conjunto de Tomás Hervás, que pretende ampliar la buena dinámica de resultados que cosechó la temporada pasada en la segunda vuelta, en donde convirtió su campo en un terreno incontestable para sus rivales. Marco debe de ser el punto fuerte de un filial en plena reconstrucción.

Cuando el gallego Muñoz Ruiz pite el inicio del encuentro, comenzará la hora de la verdad. Sin tiempo para mayores pruebas y con la única intención de iniciar la Liga de la mejor forma posible, con los tres puntos en su castilero, arranca el Sporting B. Sería el mejor estímulo para iniciar el nuevo proyecto de la joven y novedosa plantilla rojiblanca.

## Piragüismo | Campeonato del Mundo

# Hernanz, más cerca de Río

El K-4 del asturiano irá a los Juegos si hoy se clasifica entre los siete primeros

**Oviedo, J. M. CARBAJAL**

El sueño olímpico del asturiano Javier Hernanz y sus compañeros del K-4 1.000 metros Rodrigo Germade, Oscar Carrera e Íñigo Peña está cada vez más cerca. Ayer, en la semifinal del Campeonato del Mundo en aguas tranquilas, en Milán, la tripulación española selló, tras lograr la segunda plaza, el pase a la final A, que se disputará hoy. Siete billetes, correspondientes al continente europeo, estarán en juego, a un lado las tres medallas del Mundial, en esa decisiva regata.

El parragués Hernanz, los gallegos Germade y Carrera y el vasco Peña fueron superados en los últimos metros por el barco portugués, actual subcampeón

del mundo y de Europa. Los españoles marchaban en primera posición al paso por las boyas de los 500 y 750 metros, tras ir segundo en los iniciales 250 metros. Los lusos pararon el crono en 2.54.305, tan sólo 237 milésimas menos que el empleado por la kayak liderada por el asturiano del Grupo Covadonga.

De los nueve barcos finalistas, ocho de ellos europeos -Rusia, Rumanía, Eslovaquia, Hungría, República Checa, Portugal, Bielorrusia y España-, el mejor tiempo fue de los rusos (2.54.243); en tanto los españoles se presentan en esa cita con 2.54.542, el quinto mejor registro de todos los contrincantes en este Mundial, incluida Australia



Javier Hernanz y sus compañeros del K-4 celebran el triunfo en una regata. | INTERNATIONAL CANOE FEDERATION

(2.53.246). Además, la moral del cuarteto español está reforzada, pues en ese mismo escenario milanés conquistó hace unos meses la medalla de oro en la Copa del Mundo.

En mujer K-2 1.000, prueba que no está incluida en el programa olímpico, la gijonesa Miriam Vega y la gallega Tania Fernández quedaron sextas.

En la jornada de hoy, España

contará entre otras con representación en la final de mujer K-2 200 metros (la gijonesa Sara Ouzande y la vasca Begoña Lazcano), en la que hay esperanzas de un gran resultado.